



Brian Gales, Comandante de Incidente, NWIMT13 Eric Riener, Comandante de Incidente, Diputado, NWIMT13

Fecha de Inicio: 8 de Junio, 2024	Ubicación: 31 millas noroeste de Chelan, Wash.	Causa: factor Humano, Bajo Investigación
Tamaño del Incendio: 3,811 acres	Recursos aéreos asignado: 8 aeronaves	Personal Total: 422

Incendio Pioneer Actualizado para el Jueves, 20 de Junio, 2024

CHELAN, Wash. — El incendio Pioneer está ardiendo en el Area Silvestre del Lago Chelan-Sawtooth en el Distrito de Guardabosques de Chelan del Bosque Nacional Okanogon-Wenatchee y en tierra privada 31 millas al noroeste de Chelan. Stehekin, Chelan y Manson están abiertos y continúan dando la bienvenida a visitantes.

El mapeo infrarrojo muestra que el incendio creció menos de 300 acres desde el domingo por la noche y se mantiene entre Meadow Creek al norte y Prince Creek al sur. Este es un incendio de supresión total y los combatientes de incendio están utilizando todas las estrategias y tácticas disponibles para identificar posibles oportunidades de contención.

Hoy, se establecerá una nueva rama operativa en Stehekin, cera atendida por dos módulos de combatientes de incendio del Servicio de Parques Nacional. Se está estableciendo una heli-base adicional en el aeropuerto de Stehekin para apoyar más directamente los esfuerzos de supresión en el flanco norte del incendio.

Se espera que la protección de estructuras entre Moore Point y Hunts Bluff se complete pronto, junto con la protección de estructuras de patrimonios federales alrededor de Flick Creek. Las medidas de protección alrededor de la infraestructura y viviendas privadas entre Rex y Canoe Creek están completas. Las brigadas están patrullando y desarrollando planes para reforzar estas protecciones si es necesario.

El trabajo en el camino continua a lo largo del camino Grade Creek (8200 Road), donde las brigadas han llegado al desagüe de Poison Creek cerca del Campamento Cuatro y las brigadas y equipo pesado también están progresando en la construcción de líneas de contención a lo largo del cerro Coyote Ridge entre la orilla del lago y Summer Blossom. Automovilistas deben anticipar retrasos de 30 minutos y se les recomienda que eviten el área. El lago Antilon permanecen abiertos.

Ayer, los recursos de aviación volaron varias misiones de reconocimiento y entregaron equipos de monitoreo de humo a Stehekin para informes más precisos, además de descargas de agua estratégicas para enfriar y demorar los bordes del fuego mientras las brigadas trabajan en tierra. El martes, los recursos aéreos registraron 29.5 horas de tiempo de vuelo, transportando a 36 personas, 18,000 libras de carga y 145,000 galones de agua.

Humo Y Calidad del Aire: Verifique las condiciones actuales de la calidad del aire en <https://bit.ly/PioneerFireSmoke>. Obtenga más Información sobre los impactos a la salud y como prepararse para estar listo para el humo en smokeready.org.

Evacuaciones: Los niveles de evacuación no han cambiado desde el domingo 16 de Junio. Visite County of Chelan, Washington para obtener la información más actualizada sobre las evacuaciones.

Seguridad: Se les pide a los navegantes recreativos que mantengan el espacio de las aeronaves que utilizan el lago Chelan para la recolección de agua. Se pide a los recreacionistas que sigan las órdenes de cierre de bosques por su seguridad y la seguridad de los combatientes de incendios.

Para recibir actualizaciones por correo electrónico, regístrese en
<https://lp.constantcontactpages.com/sl/PndMhvg>